

Iniciativa denominada “Territorios de Recados: Un homenaje a Gabriela Mistral”

# Escolares de San Gregorio celebran semana artística

● Alumnos de la escuela rural de Punta Delgada realzaron la figura de la mujer en la experiencia de la poeta nacional.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

En el marco de la semana de la educación artística, la Escuela de Punta Delgada, en San Gregorio, realizó un acto enmarcado en la iniciativa “Territorios de Recados: Un homenaje a Gabriela Mistral a través de la Educación Rural”, organizada por el Ministerio de las Culturas y de Educación con el propósito de resaltar los 80 años de la obtención del Premio Nobel de Literatura de la poeta nacional.

De esta manera, la comunidad educativa abordó esta iniciativa realizando la figura de la mujer. Al respecto, el director del establecimiento, Marcelo Risco, expresó que “creo que fue significativo para ellos ver a la mujer no solamente como mamá, como la persona que trabaja, sino que también con el aporte que generan aquí en la comuna”.

Por su parte, el estudiante Maximiliano Pérez, de octavo básico, destacó la actividad, afirmando que “significa algo bonito, ya que les da reconocimiento a las mujeres de acá, de toda la comuna que ayudan a que la villa sea un lugar. Es bonito darle un

reconocimiento por todo lo que han hecho”. En tanto, para Antonella Mayorga, de cuarto básico, “las mujeres tenemos que ayudar a nuestra comuna y también somos muy activas, entonces me parece súper”.

Esta escuela posee un profundo desarrollo artístico, potenciando el teatro y la música, lo que es entendido como parte del desarrollo integral del estudiante que se complementa con otras áreas de trabajo, destacó el director, Marcelo Risco, al mismo tiempo que agradeció la visita de las autoridades a la comunidad educativa, que sigue destacando en la inmensidad de la pampa.

## Positivo balance

El proyecto “Territorio de recados” invita a los escolares a hacer un recorrido sensorial por sus hábitat, cosechando los mensajes visuales, sonoros, olfativos, gustativos y táctiles que vayan encontrando. A partir de esta recolección, se propone a las comunidades poner en común sus hallazgos, reflexionar críticamente y crear una obra colectiva.

Por su parte, la seremi de las Culturas, Carolina Herrera, destacó todo lo realizado por esta comunidad educativa “fomentando



CEDIDA

## Escolares expusieron sobre el rol de las mujeres en la Comuna de San Gregorio.

espacios de creación y de comunicación”.

La propuesta surge del Plan de Fortalecimiento de la Educación Rural “Gabriela Mistral”, anunciado en 2022 con el objetivo de abordar los desafíos de la educación rural mediante medidas intersectoriales.

Finalmente, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, felicitó el trabajo desarrollado en conjunto por la comunidad educativa de la Escuela de Villa Punta Delgada, “en donde niños y niñas desde los niveles de transición a octavo año básico han desarrollado

diferentes trabajos en el marco de la temática propuesta este año para la Semana de la Educación Artística, que para las escuelas rurales tiene un sentido especial”.



DILE